



PRÉFET DE LA VIENNE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Poitiers, le 2 décembre 2022

Succès de l'opération nationale d'abandon simplifié d'armes à l'État dans la Vienne

Du 25 novembre au 2 décembre 2022, le ministère de l'Intérieur et des Outre-mer a organisé une opération d'abandon simplifié d'armes à l'État, pilotée par le Service central des armes et explosifs (SCAE).

Il ressort du bilan que plus de 1 763 armes (1 515 armes longues et 248 armes de poing) et 42 194 munitions ont été abandonnées à l'État pendant ces huit jours dans les 3 sites de collecte et d'enregistrement mis en place dans la Vienne sous l'autorité du préfet.

Parallèlement, 546 armes jusqu'ici non déclarées ont été enregistrées dans le système d'information sur les armes (SIA) permettant la régularisation de leurs propriétaires.

Jean-Marie Girier, préfet de la Vienne, salue la mobilisation des gendarmes et des agents de la préfecture pour mener à bien cette opération inédite.

A l'issue de cette opération exceptionnelle, les détenteurs d'armes qui souhaiteraient s'en dessaisir peuvent solliciter la brigade de gendarmerie ou le commissariat de police le plus proche.

Contact presse
Cabinet du préfet
Bureau de la communication
interministérielle

Mél anne-laure.jouteux@vienne.gouv.fr



7, place Aristide Briand

86000 Poitiers